
Gemeinde Gudow 
 

Niederschrift 

über die Sitzung des Bau- und Wegeausschusses der Gemeinde Gudow am 
Dienstag, den 07.05.2024; Bürgerhaus, Kaiserberg 15, 23899 Gudow 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende: 21:30 Uhr 

 

Anwesend waren: 
 

Vorsitzende/Gemeindevertreterin 
Riemann, Ann-Marie  

Gemeindevertreter 
Goebel, Horst  
Kelling, Sven  
Krahn, Nils  
Meincke, Dirk  
Rakowski, Stephan  
Roszewsky, Jörg  

Persönlicher Vertreter 
Prange, Tobias Vertreter für Hr. Martin Meincke 

Gäste 
Kelling, Simone Bürgermeisterin 
Möllmann, Lübbert Gemeindevertreter 
Gäste Herr Martin Schmidt (ASPA GmbH)  

bis TOP 7 

Schriftführerin 
Hanzlik, Angela  
 
 

Abwesend waren: 
 

Gemeindevertreter 
Meincke, Martin  



Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1)  Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
 

 

2)  Beschlussfassung über nichtöffentliche Sitzungsteile 
 
 

 

3)  Bekanntgabe des Beschlusses aus nichtöffentlicher Sitzung 
 
 

 

4)  Niederschrift der letzten Sitzung 
 
 

 

5)  Bericht der Vorsitzenden 
 
 

 

6)  Einwohnerfragestunde 
 
 

 

7)  Straßensanierung 
 
 

 

8)  Parksituation Gemeinde 
 
 

 

9)  Spielplätze 
 
 

 

10)  Parksituation Promenade 
 
 

 

11)  Altes Amtsgebäude 
 
 

 

12)  Verschiedenes 
 
 

 

 
 
 



 
 

Tagesordnungspunkte 
 

Öffentlicher Teil 

1) Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Frau Riemann eröffnet die Sitzung und begrüßt Herrn Schmidt (ASPA GmbH) 
und alle Anwesenden. Herr Meincke merkt an, dass ihm die Einladung verspätet 
zugegangen ist. Weitere Einwände liegen nicht vor. Frau Riemann stellt die Be-
schlussfähigkeit fest.  
 
 

  
2) Beschlussfassung über nichtöffentliche Sitzungsteile 
  

Die Vorsitzende beantragt den Tausch der Tagesordnungspunkte 7 „Parksituati-
on Promenade“ und 10 „Straßensanierung“. 
Weiter beantragt sie, den Tagesordnungspunkt 13 „Anfragen und Mitteilungen“ 
nicht öffentlich zu beraten.  
 
Beschluss: 
Der Bau- und Wegeausschuss der Gemeinde Gudow beschließt, die Tagesord-
nungspunkte 7 „Parksituation Promenade“ und 10 „Straßensanierung“ zu tau-
schen und den Tagesordnungspunkt 13 „Anfragen und Mitteilungen“ nicht öffent-
lich zu beraten.  
 
Abstimmung: Ja: 8  Nein: 0  Enthaltung: 0  
 
Abwesenheit: 
Aufgrund § 22 GO waren keine Gemeindevertreter/innen von der Beratung und 
Abstimmung ausgeschlossen.  
 
 

  
3) Bekanntgabe des Beschlusses aus nichtöffentlicher Sitzung 
  

Die Vorsitzende gibt bekannt, das Informationen zum neuen Standort des Gerä-
tehauses ausgetauscht wurden.  
 
 

  
4) Niederschrift der letzten Sitzung 
  

Es werden keine Einwände gegen die Niederschrift vom 14.02.2024 erhoben. Die 
Niederschrift ist genehmigt.  
 
 

  
5) Bericht der Vorsitzenden 
  

Frau Kelling berichtet, dass: 
- in der kommenden Woche ein Termin mit der Architektin stattfindet. Das Gerä-
tehaus wird nicht direkt an die Wohnbebauung geplant.  



- der Betriebsführungsvertrag sich in der Umsetzung befindet. 
- der neue Traktor mit Anbaugeräten eingetroffen ist. 
- es zu Beschwerden bzg. der neuen Sirenen kam. Der Katastrophenschutz hat 
jedoch Vorrang. Es werden weitere Sirenen in der Parkstr., auf dem Gerätehaus, 
in Segrahn und in Sophiental auf Gemeindeflächen aufgebaut.  
 
 

  
6) Einwohnerfragestunde 
  

Es werden keine Fragen gestellt.  
 
 

  
7) Straßensanierung 
  

Herr Martin Schmidt (ASPA GmbH) stellt seine Präsentation vor und macht Sa-
nierungsvorschläge. Es könnte kostengünstig mit einer dünnen Asphalt-Schicht 
saniert werden. Nach wenigen Minuten wären die Stellen wieder befahrbar. Quer-
risse sind jedoch kaum reparabel.  
Schäden könnten mit einer Prioritätenliste abgearbeitet werden. Der Tagessatz 
liegt bei 4500,- Euro inkl. 1 Tonne Material. Pro weitere Tonne würden 1000,- 
Euro anfallen. Termine wären in den Ferien verfügbar.  
 
 

  
8) Parksituation Gemeinde 
  

Die Parkverbotsschilder sind aufgestellt. An der Parksituation hat sich jedoch  
nicht viel verändert. Verstöße werden Hr. Juhl (Ordnungsamt) mit Foto gemeldet 
und der ruhende Verkehr wird künftig mehr überwacht.  
 
 

  
9) Spielplätze 
  

Die Vorsitzende berichtet, dass die Schaukel auf dem Spielplatz Kehrsen kaputt 
ist und ersetzt werden soll. Der Spielplatz in Segrahn soll zusätzlich aufgerüstet 
werden. Es wird abgestimmt welche Geräte wo hingebaut werden sollen.  
 
An die Axel-Bourjau-Stiftung wurde ein Förderantrag (Spielplatz Seestraße) zur 
Unterstützung gestellt und auch bewilligt.  
Der Spielplatz in der Seestraße ist zwischenzeitlich gut ausgestattet, so dass eine 
Änderung des Antrags vorgenommen wird. Die Förderung bezieht sich dann auf 
den Spielplatz Segrahn.  
 
 

  
10) Parksituation Promenade 
  

Die Container auf dem Parkplatz des Dorfgemeinschaftshauses wurden nach 
vorne gezogen und damit ist der Parkplatz des Alten Amtsgebäudes gesperrt.  
 
Mit der DRK-Tagespflege ist ein Gespräch notwendig damit 4 Parkplätze zur Ver-
fügung gestellt werden können.  



 
 

  
11) Altes Amtsgebäude 
  

Es wird sich darauf verständigt, eine grobe Kostenschätzung (Dach, Fenster, 
Heizung) für die Sanierung des Amtsgebäudes einzuholen. 
Die Frage nach einem Dorfmuseum wurde nicht endgültig geklärt.  
 
 

  
12) Verschiedenes 
  

Es kam zu Beschwerden zur Parksituation Am Segelhafen. Hier darf nur noch 
stundenweise geparkt werden. Die Anlieger planen dagegen eine Unterschriften-
sammlung.  
 
Die Vorsitzende schließt die öffentliche Sitzung um 20.59 Uhr und verabschiedet 
die Gäste.  
 
 

  
 
 
 
 

 ........................................................   ........................................................ 
 Ann-Marie Riemann Angela Hanzlik 
        Vorsitz  Schriftführung 
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